

Ressort: Gesundheit

Grüne: Krankenkassen sollen noch keine Organspende-Briefe verschicken

Berlin, 13.01.2013, 03:00 Uhr

GDN - Angesichts der Skandale um die Organvergabe an mehreren deutschen Kliniken rät der grüne Bundestagsabgeordnete Harald Terpe den Krankenkassen, die vom neuen Gesetz verlangten Werbebriefe zur Organspende vorerst nicht abzuschicken. "Ich empfehle den Kassen, mit der Versendung der Broschüren so lange zu warten, bis für die Bürger Klarheit besteht und sie dem System vertrauen können", sagte Terpe der "Welt am Sonntag" (13. Januar).

Zwar sei es "mittlerweile unrealistisch", das "Gesetz anzuhalten" und die Vorschrift außer Kraft zu setzen, wonach die Kassen regelmäßig an die Spendebereitschaft der Mitglieder appellieren müssen. Terpe aber verweist darauf, dass die Kassen für den ersten Brief bis Ende 2013 Zeit haben. Wegen der gegenwärtigen Verunsicherung der Bevölkerung empfiehlt Terpe, "die zeitliche Frist zu nutzen", damit erst dann an die Bürger appelliert werde, wenn die Skandale aufgeklärt sind. Terpe hatte im vergangenen Jahr die überproportional hohe Versorgung von Privatpatienten mit Organen an deutschen Transplantationszentren ans Licht gebracht.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5709/gruene-krankenkassen-sollen-noch-keine-organspende-briefe-verschicken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com